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Convoi de la Liberté: Une grand-mère piétinée par
les chevaux de la police montée à Ottawa le 18
février 2022

Par Mondialisation Nouvelles
Mondialisation.ca, 19 février 2022
Bitchute

Région : Le Canada
Thème: Droits humains et État policier

Le 18 février une grand-maman présente parmi les manifestants a été piétinée brutalement
par les chevaux de la police montée (Gendarmerie royale du Canada).
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Communiqué du Convoi de la liberté le 19 février 2022

Statement of Intention pic.twitter.com/ddRCdTFNo4

— FreedomConvoy2022 (@rFreedomConvoy) February 19, 2022

 

Statement of intention.

The Freedom Convoy 2022 is shocked at the abuses of power by the law
enforcement in Ottawa. The police have horse-trampled on demonstrators and
deployed riot control agents. They have also beaten peaceful protestors with
batons and with the stock of they guns. We have therefore asked our truckers
to move from Parliament hill to avoid further brutality. To move the trucks it
will require time. This has been communicated with Ottawa Police, and we
hope that they will show judicious restrain. the truckers are moving, and the
use of more force will only be used to punish people, and not to preserve or
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establish order.

Freedom Convoy 2022

Déclaration d’intention.

Le convoi de la liberté 2022 est choqué par les abus de pouvoir des forces de
l’ordre à Ottawa. La police a piétiné des manifestants à cheval et déployé des
agents anti-émeutes. Ils ont également battu des manifestants pacifiques avec
des matraques et avec la crosse de leurs armes. Nous avons donc demandé à
nos camionneurs de quitter la colline du Parlement pour éviter toute nouvelle
brutalité.  Il  faudra  du  temps  pour  déplacer  les  camions.  Nous  avons
communiqué avec la police d’Ottawa et nous espérons qu’elle fera preuve
d’une retenue judicieuse. Les camionneurs se déplacent et l’utilisation d’une
plus grande force ne servira qu’à punir les gens, et non à préserver ou à établir
l’ordre.

Convoi de la liberté 2022
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